



おおみや トピックス



市HP内掲載記事へ

第66号 令和7年12月25日発行

年齢	R7. 10月末 (前月比)
0歳～14歳	1,194人 (+1)
15歳～64歳	5,430人 (+4)
65歳～	3,004人 (-5)
合計	9,628人 (±0)

開庁時間を試行的に変更します 午前9時～午後4時30分

※京都地方税機構丹後地方事務所および海の京都DMOの業務時間は、これまで通り午前8時30分～午後5時15分です。

令和8年1月5日(月)より、市役所の開庁時間を試行的に変更します。これに伴い、庁舎正面玄関は、午前8時45分開錠、午後4時45分施錠に変更します。※正面玄関が閉まっている間に3階の京都地方税機構丹後地方事務所および海の京都DMOへお越しの方は、庁舎向かって右手の通用口より出入りをお願いします。



通用口はこちら →

大宮庁舎正面玄関
(通用口は正面向かって右側にあります)



通用口

大宮庁舎通用口 (アグリセンター側)
8時45分以前、午後4時45分以降はこちらへ

大宮ロードパークのイルミネーション



市観光公社大宮町支部のみなさまにより、大宮ロードパークにイルミネーションが設置されました(令和8年1月末までの予定)。

京丹後大宮駅開業100周年 花いっぱい運動(花壇づくり)



宮津線峰山駅・京丹後大宮駅開業100周年記念事業実行委員会は、12月1日(月)午前、大宮町区長協議会役員会と大宮こども園年長児32人による京丹後大宮駅の花壇づくりを行いました。



花壇づくりのようす（左上）、到着した電車に手を振る参加者（左下）、集合写真（右）

大宮町区長協議会管内視察

12月12日(金)午後、丹後織物工業組合の視察を行いました。当日は、職員から丹後ちりめんの歴史、精練工程や今後の構想などをお聞きしました。

視察のようす→



第60回大宮町一周駅伝



開会式（左）とスタートの瞬間（右）【写真は大宮町スポーツ振興会提供】

11月30日(日)午前、快晴のもと、大宮町スポーツ振興会主催の駅伝大会が開催されました(10区間23.3km)。結果は次の通りです。

- 1位 周枳A 1:27:11、2位 口大野RABBITS A 1:29:12、3位 河辺 1:29:55
- 4位 善王寺、5位 大宮南A、6位 口大野RABBITS B、7位 周枳B、8位 大宮南B

平地地蔵の冬支度



作業風景と市觀光公社大宮町支部によるぜんざいのふるまい（左）、蓑を着た平地地蔵

11月23日(日)午前8時、世話役のみなさまにより上常吉の平地地蔵に蓑(みの)を着せる作業が行われ、あわせて市觀光公社大宮町支部のみなさまによるぜんざいとコーヒーのふるまいが行われました。

口大野図書館ハロウィン 「おたのしみかい」



ハンドベルの演奏（左）、パネルシアター（右）

12月6日(土)午後1時30分より、口大野地区公民館にて行われました。当日は、大宮中学校ボランティア・パソコン部によるペープサート「へんしんトンネル」、ハンドベル、ハロウィンによるパネルシアター「キャベツくん」のほか、クリスマスツリーの工作が行われました。



オープニング



「大谷地区関係資料」に関する講座と特別展示

いのこの集い

11月30日(日)午前9時から河辺区民センターを会場に行われました。

当日は、野菜市、文化展のほか、市民遺産に認定された「大谷地区関係資料」に関する講座と特別展示が開催されました。



野菜市



文化展

民生委員児童委員感謝状伝達式 民生委員児童委員委嘱状伝達式

12月3日(水)午後 京都府丹後文化会館にて開催され、大宮町では18名の委員が交代しました。式典終了後、大宮庁舎にて大宮町民生児童委員協議会によるお別れ会が行われ、退任委員へはアレンジフラワーが贈呈され、記念写真の撮影が行われました。退任されました委員の皆様には大変お世話になりました。
※12月1日からの新しい委員は、2月に全戸配布(予定)のパンフレットをご覧ください。



退任された今田幸四郎さんへ中山市長より感謝状伝達



中山市長より橋本委員への委嘱状伝達



退任された委員のみなさま（当日欠席の委員2名を除く）

編集後記 あっという間に今年も終わりが近づきました。年明けからは、市役所の開庁時間が9:00～16:30に変わります。ご来庁の際にはご注意ください。

市民局では、「おおみやトピックス」の紙面上に、できるだけ地域のようすをご紹介できればと考えています。情報がございましたら 大宮市民局 ☎69-0712 までご連絡ください（S）。